

Traditionelle Sommerkonzertreihe abgesagt

16. Jun 2021

Trotz gesunkener Infektionszahlen hat das Corona-Virus weiter einen großen Einfluss auf den Veranstaltungskalender der Stadt Gunzenhausen. Die Pandemie verläuft dynamisch, was jegliche Planung schwierig macht. Daher müssen immer wieder Events abgesagt werden. Ob durchführbar oder nicht – diese Entscheidung musste auch für die beliebte Sommerkonzertreihe der Stadt Gunzenhausen getroffen werden. Leider mit keinem positiven Ausgang, denn die Veranstaltungsreihe kann in diesem Jahr leider nicht stattfinden. „Das ist wirklich sehr schade. Unsere Sommerkonzerte erfreuen sich großer Beliebtheit und viele Bürgerinnen und Bürger hatten sich auf die Events im Markgräflichen Hofgarten gefreut. Leider lassen die pandemiebedingten Umstände keine Durchführung zu“, so Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz.